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ABSTRAKSI 

 

Sudrajat, Tirtosaid. 2023. Efektivitas Media Gather Town dalam 

Pembelajaran Keterampilan Berbicara Bahasa Jerman. Bandung. Skripsi 

pada Prodi Pendidikan Bahasa Jerman. Fakultas Pendidikan Bahasa dan 

Sastra. Universitas Pendidikan Indonesia. 

 
Dalam pembelajaran keterampilan berbahasa Jerman, keterampilan berbicara menjadi 

salah satu keterampilan berbahasa yang penting untuk dikuasai agar peserta didik dapat 

mengungkapkan ide dan pendapatnya secara lisan. Namun, peserta didik masih mengalami 

kesulitan dalam hal ini. Masalah yang dihadapi peserta didik diduga disebabkan oleh 

berbagai hal, di antaranya adalah rendahnya motivasi dan minat, latar tempat yang kurang 

mendukung, serta rasa malu untuk berbicara dalam bahasa Jerman. Salah satu solusi agar 

peserta didik termotivasi untuk berbicara dalam bahasa Jerman adalah dengan 

menggunakan media yang menarik. Gather Town adalah media virtual interaktif yang 

memungkinkan peserta didik berinteraksi dengan temannya, dengan tampilan tempat dan 

karakter 2D seperti game. Banyaknya tempat virtual pada Gather Town diasumsikan dapat 

menarik minat peserta didik serta dapat digunakan sebagai latar tempat yang mendukung 

pembelajaran. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) Keterampilan berbicara 

peserta didik sebelum penerapan Gather Town; 2) Keterampilan berbicara peserta didik 

setelah penerapan Gather Town; 3) Perbedaan keterampilan berbicara peserta didik 

sebelum dan setelah penerapan Gather Town; 4) Efektivitas Gather Town dalam 

pembelajaran keterampilan berbicara; dan 5) Respon peserta didik terhadap penerapan 

Gather Town dalam pembelajaran keterampilan berbicara bahasa Jerman. Penelitian ini 

adalah penelitian kuantitatif dengan menggunakan metode eksprimen semu atau Quasi 

Experiment. Populasi penelitian ini adalah siswa kelas XI Lintas Minat Bahasa Jerman 

SMAN 15 Bandung tahun ajaran 2022/2023. Sampel penelitian terdiri dari 15 siswa kelas 

XI MIPA 6 sebagai kelas eksperimen dan 15 siswa kelas XI MIPA 7 sebagai kelas kontrol. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Keterampilan berbicara peserta didik di kelas 

eksperimen dan di kelas kontrol sebelum perlakuan berada pada kategori kurang; 2) 

Keterampilan berbicara peserta didik di kelas eksperimen setelah perlakuan berada pada 

kategori cukup, sedangkan di kelas kontrol termasuk ke dalam kategori kurang; 3) Terdapat 

perbedaan yang signifikan dalam keterampilan berbicara bahasa Jerman antara kelas 

eksperimen dan kontrol; 4) Dari hasil perhitungan uji t (2-tailed) dengan nilai signifikansi 

kurang dari 0,05 (0,048 < 0,05) diketahui bahwa Gather Town efektif untuk diterapkan 

dalam pembelajaran keterampilan berbicara; dan 5) Hasil kuesioner menunjukkan respon 

positif dari peserta didik terhadap penggunaan media Gather Town dalam pembelajaran 

keterampilan berbicara bahasa Jerman. Untuk mengoptimalkan penggunaan Gather Town 

dalam pembelajaran, disarankan agar memperhatikan kestabilan jaringan internet dan 

ketersediaan gawai yang memadai. 

 

Kata Kunci: efektivitas, Gather Town, keterampilan berbicara  
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KURZFASSUNG 

 

Sudrajat, Tirtosaid. 2023. Die Effektivität von Gather Town beim Lernen der 

Sprechfertigkeit im Deutschunterricht. Bandung. Die Abschlussarbeit an der 

Deutschabteilung pädagogischen Fakultät für Sprachen und Literatur. 

Pädagogische Universität Indonesiens. 

 
Im Deutschunterricht ist die Sprechfertigkeit eine der wichtigen Sprachfertigkeiten, die 

Schüler/innen beherrschen sollten, um ihre Ideen und Meinungen mündlich ausdrücken zu 

können. Allerdings haben die Schüler/innen immer noch Schwierigkeiten in diesem 

Bereich. Die Probleme, denen sie gegenüberstehen, werden vermutlich durch verschiedene 

Faktoren verursacht, darunter mangelnde Motivation und das Interesse, eine 

unzureichende Lernumgebung sowie Schamgefühle, sich auf Deutsch zu äußern. Eine 

Lösung, um die Schüler/innen dazu zu motivieren, auf Deutsch zu sprechen, ist die 

Verwendung von interessanten Medien. Gather Town ist eine interaktive virtuelle 

Plattform, die den Schülern ermöglicht, mit ihren Mitschüler/innen zu interagieren. Sie 

bietet eine 2D-Umgebung mit Orten und Charakteren ähnlich einem Spiel. Es wird 

angenommen, dass die Vielfalt der virtuellen Orte in Gather Town das Interesse der 

Schüler/innen weckt und als unterstützende Lernumgebung genutzt werden kann. Die Ziele 

dieser Untersuchung sind, um herauszufinden: 1) Die Sprechfertigkeit der Schüler/innen 

vor der Anwendung von Gather Town; 2) Die Sprechfertigkeit der Schüler/innen nach der 

Anwendung von Gather Town; 3) Den Unterschied der Sprechfertigkeit von den 

Schüler/innen vor und nach der Anwendung von Gather Town; 4) Die Effektivität von 

Gather Town beim Lernen der Sprechfertigkeiten im Deutschunterricht; und 5) Die 

Reaktion der Schüler/innen auf die Anwendung von Gather Town im Deutschunterricht. In 

dieser Untersuchung wurde die quasi-experimentelle Methode verwendet. Die Population 

in dieser Untersuchung waren die Schüler/innen in der XI Klasse, die Deutsch als Wahlfach 

an der SMAN 15 Bandung im Schuljahr 2022/2023 genommen haben. Die Stichprobe 

besteht aus 15 Schüler/innen der Klasse XI MIPA 6 als Experimentalgruppe und 15 

Schüler/innen der Klasse XI MIPA 7 als Kontrollgruppe. Anhand von 

Untersuchungsergebnissen kann man herausfinden, dass: 1) Die Sprechfertigkeit der 

Schüler/innen in der Experimentalgruppe und der Kontrollgruppe vor der Anwendung von 

Gather Town zur Kategorie “unzureichend” gehört; 2) Die Sprechfertigkeit der 

Schüler/innen in der Experimentalgruppe nach der Anwendung von Gather Town zur 

Kategorie “ausreichend” gehört, während sie in der Kontrollgruppe weiterhin als 

unzureichend gelten; 3) Es gibt einen signifikanten Unterschied in der Sprechfertigkeit 

zwischen der Experimentalgruppe und der Kontrollgruppe; 4) Die Effektivität von Gather 

Town wird durch den berechneten t-Test (zweiseitig) mit einem Signifikanzwert von 

weniger als 0,05 (0,048 < 0,05) bestätigt; und 5) Die Ergebnisse des Fragebogens zeigen 

eine positive Reaktion der Schüler/innen auf die Verwendung von Gather Town im 

Deutschunterricht. Um die Nutzung von Gather Town im Unterricht zu optimieren, wird 

empfohlen, die Stabilität des Internetverbindung und die Verfügbarkeit geeigneter Geräte 

zu berücksichtigen. 

 

Schlusselwörter: Efektivität, Gather Town, Sprechfertigkeit  
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ABSTRACT 

 

Sudrajat, Tirtosaid. 2023. The Effectiveness of Gather Town as a Learning Tool 

in Learning German Speaking Skill. Bandung. Thesis: Department of German 

Education. Faculty of Language and Literature Education. Indonesia University 

of Education. 

 
In learning German language skills, speaking skill is one of the important language 

abilities to be mastered so that learners can express their ideas and opinions orally. 

However, learners still face difficulties in this regard. The problems faced by learners are 

suspected to be caused by various factors, including low motivation and interest, 

inadequate learning environment, and reluctance to speak in German. One solution to 

motivate learners to speak in German is to use engaging media. Gather Town is an 

interactive virtual platform that allows learners to interact with their peers in a 2D game-

like environment. The abundance of virtual locations in Gather Town is assumed to capture 

learners' interest and provide a supportive learning environment. The objectives of this 

research are to determine: 1) The speaking skills of learners before the implementation of 

Gather Town; 2) The speaking skills of learners after the implementation of Gather Town; 

3) The difference in speaking skills of learners before and after the implementation of 

Gather Town; 4) The effectiveness of Gather Town in teaching speaking skills; and 5) The 

learners' response to the implementation of Gather Town in German speaking skill 

learning. This research is a quantitative study using a Quasi Experiment. The population 

consisted of students in the XI grade who chose German as an elective subject at SMAN 15 

Bandung in the academic year 2022/2023. The research sample consists of 15 students 

from XI MIPA 6 as the experimental group and 15 students from XI MIPA 7 as the control 

group. The results of the research show that: 1) The learners' speaking skills in both the 

experimental and control groups before the treatment are categorized as poor; 2) The 

learners' speaking skills in the experimental group after the treatment are categorized as 

fair, while it remained poor in the control group; 3) There is a significant difference in 

German speaking skills between the experimental and control groups; 4) The effectiveness 

of the Gather Town platform is determined by the results of the two-tailed t-test calculation 

with a significance value less than 0.05 (0.048 < 0.05); and 5) The questionnaire results 

show a positive response from the learners towards the use of Gather Town platform in 

learning German speaking skill. To optimize the use of Gather Town in the classroom, it is 

recommended to consider the stability of internet connectivity and the availability of 

suitable devices. 

 

Keywords: effectiveness, Gather Town, speaking skill  
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